



#MONREAL

SE DESPIDE DEL
SENADO A RITMO
DEL MARIACHI

MISAEAL ZAVALA

PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Con mariachis, *La Marcha de Zacatecas*, aplausos y muestras de apoyo, la Comisión Permanente del Congreso aprobó la licencia de Ricardo Monreal Ávila para separarse de su cargo y competir en la interna de Morena para ser coordinador Nacional de la transformación.

En sesión ordinaria de la Comisión Permanente, el legislador resaltó que durante los cuatro años y medio que fungió como coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado de la República, se imprimió a la República nuevas bases constitucionales en materia de austeridad, separación del poder político y económico, acceso a mujeres a la justicia, paridad de género, entre muchos otros temas.

"Fue un honor presidir la Jucopo y coordinar a mi grupo parlamentario, es una experiencia que nunca voy a olvidar", dijo el legislador por Zacatecas.

Tras el aval, un grupo de mariachis entró al pleno del Senado y entonó *La Marcha de Zacatecas*, previo a eso senadores y diputados federales resaltaron la labor política y los acuerdos que pudieron construir con Ricardo Monreal para el bien de México. 🌟

FOTO: ESPECIAL



RECUERDO

• **Fiesta.** Le entregaron al senador una figura con su imagen.

EXPONE SU
DÍA A DÍA

• Prepara un *reality show* de su recorrido por el país.

42

AÑOS DE SERVICIO
PÚBLICO CUMPLE
EL LEGISLADOR.